

Premier souvenir d'enfance

Rouge. L'impression et la couleur qui me reviennent directement en mémoire quand je pense à mon enfance...

Ce jour-là, je suis allée dans la cour avec ma mère pour apprendre à faire du vélo. Autant que je me souvienne c'était l'été. La voiture rouge de mes parents était en plein milieu de la cour et je devais lui tourner autour. Je ne peux pas reconstituer la couleur ou le son du vélo à partir des fragments de ma mémoire.

Petit à petit, ma mère a essayé de pousser le vélo. Parfois, le fait que je réussisse à parcourir la moitié du cercle autour de la voiture me rendait heureuse. Comme après quelques temps je ne progressais pas, ma mère a arrêté l'exercice pour se rendre au jardin et m'a recommandé de faire une petite pause. Mais, je voulais absolument apprendre à faire du vélo. C'est la raison pour laquelle je n'ai pas arrêté l'exercice même sans ma mère. J'ai donc appuyé sur les pédales avec beaucoup de volonté et beaucoup d'ambition. Même si j'ai mis beaucoup de temps à en venir à bout! Quand j'ai réussi à faire le tour de la voiture pour la première fois, j'ai été très fière de moi et j'ai courru dans le jardin pour raconter à mes parents cet événement fantastique!

20 phrases: „Je me souviens...”

1. Je me souviens du premier portable avec des touches dans les années 2007.
2. Je me souviens des glaces à l'eau de toutes les couleurs.
3. Je me souviens du soleil rigolant de l'émission pour les enfants << Teletubbies >>
4. Je me souviens de la polaire que chaque élève portait à l'école.
5. Je me souviens des crayons effets scintillants avec lesquels j'ai écrit beaucoup de lettres.
6. Je me souviens du framboisier de << Benjamin Blümchen >> que ma famille a mangé le jour de mon anniversaire.
7. Je me souviens des << Raslinge-Chips >> qui ont fait résonner la cour de recreation.
8. Je me souviens des pochettes-surprises du premier jour de l'école dans ma ville en Allemagne.
9. Je me souviens de l'attentat contre l'Empire State Building.
10. Je me souviens de la presence policière après quelques attentats.
11. Je me souviens de l'histoire de Charlie Hebdo.
12. Je me souviens de l'introduction de What's Apps.
13. Je me souviens du tapage médiatique autour d'Harry Potter.
14. Je me souviens des posters qui décoraient les chambres d'enfants.
15. Je me souviens du goût des << Center-Shocks >> qui faisaient plaisir aux enfants.
16. Je me souviens du premier usage du tableau blanc électronique.
17. Je me souviens des jeux vidéos sur Nintendo.
18. Je me souviens de l'écriture cursive à l'école.

19. Je me souviens que notre cahier de mathématiques était bleu.

20. Je me souviens de n'avoir pas eu classe en raison de la canicule.

Histoire de mon prénom

Un jour j'ai posé la question à mes parents en espérant une histoire exceptionnelle. À ma grande déception comme à toute personne qui attend une histoire jamais entendue, les circonstances de ma dénomination ont fait l'effet et feront une douche froide.

Avant ma naissance mes parents ont fait des recherches sur la cote de popularité de différents prénoms. Sans doute voulaient-ils trouver un prénom qui s'adapte à chaque période de ma vie. Pour tout dire, mon prénom devait être moderne. Par ailleurs ma soeur, qui était née trois ans auparavant, avait eu un prénom court << Lisa >>. Mes parents étaient absolument sûrs que les deux prénoms << Anna >> et << Lisa >> allaient bien ensemble. En outre ils ont choisi mon prénom pour plusieurs autres raisons pragmatiques. Premièrement le prénom devait être facile à retenir. En plus l'orthographe devait être facile à apprendre pour un enfant. À l'âge de trois ans je pouvais déjà écrire mon prénom parfaitement. À l'école primaire j'ai appris dans le cours de religion que le prénom de mon ange gardien s'était en fait le mien! En découvrant que mon ange et moi avions le même prénom, j'ai été toute heureuse. C'est la raison pour laquelle je me souviens de cet événement jusqu'à aujourd'hui. Vu que dans le passé et pour l'instant je suis très contente de mon prénom, mes parents ont fait le bon choix. Actuellement je suis satisfaite du prénom << Anna >>, attendu que c'est un nom international et moderne.

Photo

Cette photo es tune vague reminiscence de ma grand-mère. Une femme, qui a passé beaucoup de temps avec moi pendant mon enfance.

La photo me montre qu'il faisait beau, qu'il y avait de la joie dans ses yeux. Notamment le petit chat serré contre le sein de ma grand-mère. Elle a l'air d'être une protectrice qui utilise ses mains pour protéger des être vivants fragiles. Avec sa parka beige longue elle a posé pour la photo. Il est probable que ma mère ait pris cette photo en utilisant son appareil photo jetable. Je suppose que la photo a été prise à une encablure de la maison de mes grands-parents. Ce jour-là, il est possible que nous ayons fait une promenade dans la forêt. Ce qui me fascine sur cette photo c'est le brillant de mes cheveux probablement dû au soleil de l'automne. Par ailleurs mes yeux, fixés sur l'appareil photo, ont l'air un peu timides. Mes mains se cramponnent sur le jouet en bois. Nous deux, ma grand-mère et moi, essayons de protéger ce qui est dans nos mains.

Insouciantes, nous sommes debout côte à côte, une femme et une petite fille, représentant trois générations différentes. Et ma mère, qui a fixé son regard sur sa mère, qui lui avait donné le jour et de l'autre côté sur sa fille, à qui elle avait donné le jour. Et cette idée me plaît beaucoup. L'idée que nous avons la faculté de donner le jour à un être vivant.

Dialogue

Je ne sais pas vraiment comment cette histoire à commencé. Maman m'avait pourtant expliqué, un jour, dans le jardin que les animaux souffrent aussi.

- Tu vois ma petite fille, que le monde n'est pas juste.
- Mais pourquoi Maman? Pourquoi existe-t-il des élevages en batterie?
- Tu sais Anna, il y a des choses, inventées par les hommes, qui ne sont pas explicables. Pourquoi est-ce que les gens commencent par exemple à faire la guerre? Pourquoi est-ce qu'ils polluent l'environnement?
- Ça ne me plaît pas. Les animaux ont des sentiments comme les gens et ils souffrent aussi. Ils souffrent dans leurs cages sans lumière du jour et sans amour.
- Tu as raison, le comportement des gens est incroyable et terrible.
- Je ne comprends pas pourquoi ils séparent les mères de leurs enfants. Les gens peuvent garder leurs enfants jusqu'à la fin de vie.
- Ne sois pas triste, Anna. Vu qu'il qu'ils son ten surnombre nous avons absolument besoin de cette procédure. Nous n'avons pas d'autre choix.
- Non, non, Ce n'est pas vrai. Il existe toujours d'autres solutions. Pourquoi est-ce que nous n'arrêtons pas de manger de la viande?
- Parce que nous avons grandi dans cette tradition. C'est très difficile de changer une habitude.
- Mais j'ai la possibilité de faire un changement. Je veux aider les pauvres animaux.

Et puis, Maman n'a plus voulu qu'on en parle. Pour elle, les enfants ne doivent pas décider de questions éthiques. D'un côté, elle critiquait l'industrie, mais de l'autre côté elle ne voulait pas changer ses habitudes, comme beaucoup d'autres gens, qui préfèrent alors ignorer les anomalies.